



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL PARA EL REGISTRO A LOS CURSOS DE CAPACITACIÓN DE LA UNIDAD DE INNOVACIÓN DE LA GESTIÓN PÚBLICA.

La Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno (SABG), con domicilio en Insurgentes Sur 1735, Col. Guadalupe Inn, C.P. 01020, Alcaldía Álvaro Obregón, CDMX, es la autoridad responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

¿Qué datos personales solicitamos?

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, se solicitarán los siguientes datos personales:

- Dirección de correo electrónico.
- Nombre completo.
- Registro Federal de Contribuyentes (RFC).
- Clave Única de Registro de Población (CURP).
- Cargo.
- Teléfono de contacto.

Se informa que en ningún caso se recabarán, datos personales sensibles.

¿Cuál es el fundamento que faculta unidad administrativa responsable del tratamiento de datos personales?

La SABG a través de la Unidad De Innovación De La Gestión Pública tratará los datos personales antes señalados con fundamento en el Artículo 37 de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, y su última reforma publicada en el Diario Oficial de la Federación el 28 de noviembre de 2024 y Artículo 28 fracción II, del Reglamento Interior de la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, y su reforma publicada en el mismo medio de difusión el 31 de diciembre de 2024.

Asimismo, los datos personales son recabados de conformidad con la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.





¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

Los datos personales proporcionados tienen como finalidad la identificación de los participantes y facilitar el registro a los cursos de capacitación impartidos por la Unidad De Innovación De La Gestión Pública.

¿Con quién compartimos su información personal y para qué fines?

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

¿Cuáles son los medios para ejercer derechos ARCO?

Usted tiene el derecho de acceder, rectificar, cancelar y oponerse al tratamiento de sus datos personales proporcionados a esta unidad administrativa, a través de los siguientes medios:

1. Por escrito en el domicilio de la Unidad General de Transparencia de la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno, sito en Insurgentes Sur 1735, Planta Baja, Col. Guadalupe Inn 01020 Ciudad de México.
2. A través de una solicitud de ejercicio de derechos ARCO en la Plataforma Nacional de Transparencia, disponible en <http://www.plataformadetransparencia.org.mx>
3. O mediante la cuenta de correo electrónico de la Unidad de Transparencia: unidadtransparencia@buengobierno.gob.mx

Los procedimientos para ejercer los derechos ARCO se encuentran previstos en los Capítulos I y II del Título Tercero de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, vigente.

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede comunicarse a la Unidad de Transparencia, al teléfono 55 2000 3000, extensiones 4123, 1276, 1575, 1581, 1384, 1388 y 1149 o bien se pone a disposición el siguiente vínculo electrónico:

<https://home.inai.org.mx/wp-content/documentos/DPDP/ProcedimientoARCO.pdf>





Buen Gobierno

Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno



¿Cuáles son los medios a través de los cuales se comunicarán los cambios en este aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas, por lo que nos comprometemos a mantenerlo informado al respecto en el siguiente enlace:

<https://upcp-compranet.buengobierno.gob.mx/capacitacion/>

Última actualización: 22 de enero de 2025



2025
Año de
**La Mujer
Indígena**

Av. de los Insurgentes Sur 1735, 01020, Guadalupe Inn, Álvaro Obregón, Ciudad de México Tel: 55 2000 3000 www.gob.mx/buengobierno